

Canadiennes peuvent se rendre au Moyen-Orient en voyage d'affaires, mais ne doivent pas oublier que le milieu des affaires était, par le passé, exclusivement masculin.

Il est de coutume d'appeler tous les ministres gouvernementaux, le président de la Chambre de commerce et les autres dignitaires « Votre Excellence ». Le titre « Cheikh » est normalement réservé aux membres de la famille royale (contrairement à la coutume en Arabie Saoudite). Les Arabes du Golfe sont des gens extrêmement dignes et cordiaux. Les marques de respect, quelle que soit la façon dont elles sont formulées, sont appréciées et rendues.

## Langue

Dans tous les États du Golfe, l'arabe est la langue nationale. Toutefois, l'anglais est très répandu dans le milieu des affaires. On peut au besoin recourir aux services d'interprètes.